
Ata da 819ª (Octingentésima décima nona) 1 

Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2021/2024 2 

Data: 01/07/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 

1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 

2. Expediente: 5 

2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite da AHESC (Associação de Hospitais de Santa 6 

Catarina)-FEHOSC (Federação das Santas Casas, Hospitais e Entidades Filantrópicas do Estado de 7 

Santa Catarina)  para participar da abertura do 11º Encontro do Administrador Hospitalar do Estado 8 

de SC a ser realizado no dia 11de julho na ACM; Convite da Deputada Luciane Carminatti para 9 

participar da audiência pública que irá debater sobre “o sistema de assistência à saúde do Estado de 10 

SC” a realizar-se no dia 09 de julho na ALESC; Convite para participar da solenidade de formatura 11 

do curso de medicina da UNISUL Pedra Branca no dia 19 de julho na Arena Opus. 12 

3. Informes: 13 

3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato Polli informa que até o momento temos 9 inscritos no SIMESC 14 

Online que ocorrerá na próxima segunda-feira (08/07). Dra. Anamar informa que os boletos referentes 15 

a segunda semestralidade de 2024 já estão sendo produzidos e serão encaminhados ainda esta semana 16 

com vencimento para 20/07 (serão emitidos aproximadamente 11.000 boletos). Dr. Odi informa que 17 

temos 131 acadêmicos inscritos no Acadêmico Integrado, com a adesão de 111 no grupo informativo 18 

do WhatsApp. Dr. Cyro informa que o Acordo Coletivo de Trabalho entre SIMESC/ SIMERSUL e 19 

FAHECE está firmado (e será encaminhado para registro no Ministério de Trabalho e Emprego). 20 

Haverá reposição salarial incidente desde maio/2024 (INPC dos doze meses anteriores) e cobrança de 21 

Contribuição Assistencial dos médicos que trabalham no SAMU. Comunica que a Comissão Eleitoral 22 

homologou o resultado da eleição SIMESC/2024 com a proclamação dos eleitos tendo ocorrida no 23 

dia 28 de junho. Não houve impugnações e a posse dos novos Diretores dar-se-á no dia 12 de julho 24 

de 2024. Dr. Fabio comunica que foram chamados para contratação 10 médicos pediatras no último 25 

concurso feito pelo HU-UFSC/ EBSERH.  26 

3.2. Plantão de Diretoria: Dra. Anamar informa que recebeu ligação de colega médico da Prefeitura 27 

Municipal de Florianópolis, com dúvidas a respeito de bloqueio de contracheque por parte do 28 

empregador caso não se atualizem os dados do IR de pessoa jurídica (ligação foi repassada ao setor 29 

jurídico). Dr. Renato Polli assume o plantão.  30 

3.3. Defensoria Médica: Dr. Erial relata que recebeu ligação de um médico com dúvidas de como 31 

lidar com uma paciente no CAPS. Suporte foi dado com instruções de como proceder; Dr. Rodrigo 32 

informa que recebeu ligação do Dr. Mauro Machado (DR Itajaí) relatando atraso nos pagamentos do 33 

Hospital Marieta Konder Bornhausen em Itajaí.  34 

3.4. Diretorias Regionais: Dr. Vanio informa que recebemos 3 atas da Regional de Rio do Sul; 1ª 35 

Enaltecendo a reunião com os acadêmicos de medicina ocorrida no dia 27 de março; 2ª Apresentação 36 

da chapa oficial para a eleição SIMESC/2024 e encaminhamentos de reunião com os ginecologistas 37 

do Hospital Dr. Waldomiro Colautti; 3ª foi sugerido pela Diretoria Regional uma audiência com o 38 

novo Secretário de Saúde para expor a situação caótica do Hospital Dr. Waldomiro Colautti. 39 

Recebemos também ata da Regional de Brusque com a definição da data para a palestra do advogado 40 

Dr. Thiago Pawlick para o dia 28/05 com o tema “10 dicas para antecipar sua aposentadoria em 2024”.  41 

3.5. Momento SIMESC: “Vacine seu filho – contra arrependimentos não existe vacina”.   42 

4. Ordem do Dia: 43 

4.1. Transição Administrativa II: - Filiação / Modus: Dr. Vanio comenta que no primeiro semestre 44 

de 2024 tivemos um total de 3.371 médicos filiados, com pagamentos variados distribuídos nas 45 

categorias que oferecemos. O modus de pagamento pode ser escolhido entre semestral ou mensal 46 

dependendo do tempo de formado de cada médico. Após o primeiro mês de vencimento do semestre 47 

nossos funcionários fazem a busca-ativa e entram em contato com os inadimplentes pessoalmente, 48 

sempre com um bom retorno. Financeiras- Receitas/ Despesas: Dra. Anamar apresenta a previsão 49 

orçamentaria feita para este ano, baseada nas receitas e despesas de 2023. Lembra que nossa maior 50 

fonte de receita é a contribuição associativa e nossa maior despesa é com nossas assessorias oferecidas 51 

aos filiados. Semestralidades/ Julho 2024: Coordenadora Juliana comunica que estamos produzindo 52 

os arquivos para os boletos referentes a segunda semestralidade de 2024 que terá vencimento em 20 53 



de julho a serem enviados via parceria com a UNICRED. Este ano estaremos enviando os boletos 54 

somente via email e se solicitado, via WhatsApp. Até o semestre anterior encaminhávamos os boletos 55 

aos médicos filiados também via correio, porém com o gasto elevado e os constantes atrasos nos 56 

recebimentos, ficou definido que não utilizaremos mais este método, salvo se solicitado pelo médico. 57 

Repasses Semestrais: Dra. Anamar explica os repasses financeiros feitos às nossas Diretorias 58 

Regionais, sendo dois repasses semestrais variando de valores de acordo com a arrecadação e o valor 59 

que cada Regional tem em caixa. Para garantir os repasses a Regional precisa estar com a Diretoria 60 

constituída, encaminhar os relatórios quadrimestrais e os comprovantes de despesas. Nestes repasses 61 

fazemos os descontos referentes ao jurídico regional, as viagens às Regionais, etc. Aplicações 62 

Financeiras: Dra. Anamar informa que trabalhamos com aplicações financeiras com a UNICRED, 63 

Banco do Brasil e Caixa Econômica Federal e que durante o último mandato honramos com todas as 64 

despesas e repasses e as contas serão entregues com saldo superior ao que tínhamos quando 65 

assumimos em 2021. Enfatiza que nossas aplicações são “conservadoras” (sem riscos financeiros).  66 

Precatórios:  Dr. Cyro explica que algumas Prefeituras do Estado estavam arrecadando o valor do 67 

imposto da Contribuição Sindical Urbana (quando a mesma era obrigatória) e não repassando os 68 

valores ao Sindicato; o escritório Gonçalves de Souza ajuizou ações de recuperação e em algumas já 69 

tivemos decisões positivas, outras aguardamos os tramites judiciais. Há previsão de ganhos em favor 70 

do SIMESC já neste ano de 2024. Jurídico LHML – Acompanhamento/ viagens dos advogados: 71 

Dr. Cyro comenta que esta é a assessoria que mais tem demanda atualmente e que necessita de um 72 

acompanhamento maior por parte dos Diretores da área. Enfatiza que a previsão orçamentária das 73 

viagens dos advogados está equilibrada, sendo facilitada pela contratação dos advogados em 74 

determinadas Regionais que ajudam no deslocamento rápido quando necessários. Dr. Erial 75 

complementa que o jurídico regional e as audiências que passaram a ser online facilitam bastante os 76 

atendimentos e demandas. Jurídico Trabalhista: Dr. Cyro comenta que foi feita reunião de 77 

atualização das ações em curso, e que na atual gestão o Dr. Leopoldo é o responsável por intermediar 78 

a comunicação com este segmento da assessoria jurídica e que a nova gestão deve definir quem será 79 

o “tutor”. Plantão de Diretoria: Dr. Cyro explica que o plantão muda de Diretor a cada 10 dias, 80 

continuando com o horário de funcionamento das 11h às 21h, agora com aparelho novo com 81 

disponibilidade de atendimento via WhatsApp. Previdência e Seguros – Apoio: Dr. Cyro comenta 82 

que o Advogado Thiago Pawlick apresentou uma nova proposta de abordagem e que precisa ser 83 

apoiado em suas demandas. Sobre seguros seguimos com nossos parceiros da Santolin Corretora de 84 

Seguros e da Lima Corretora. Viagens Executiva: Dr. Cyro apresenta planilha de viagens feitas pela 85 

Diretoria Executiva ao longo dos últimos anos, comenta que ela é utilizada como parâmetro para 86 

avaliar onde devem ser feitas as próximas (quando não há questões pontuais) e também as viagens 87 

com demandas de cada região. Dr. Vanio comenta a importância que todos os Diretores tenham 88 

ciência desta planilha para que possam se programar a participar das viagens posteriormente 89 

agendadas. Vitalícios: Dr. Cyro comenta que em 2022 tivemos uma mudança no estatuto ao qual 90 

alteramos de 70 para 75 anos a idade mínima para o médico se tornar vitalício. Junto com essa 91 

mudança passamos a oferecer a opção ao médico continuar pagando de forma voluntaria pelo período 92 

que desejar sua mensalidade, como forma de apoio ao Sindicato, ideia essa que já foi aderida por 93 

alguns médicos.  94 

5.  Proposta de pauta para a próxima reunião: A ser definida.  95 

6.  Assuntos informais: Dra. Zulma informa que foi feita a reforma na porta de entrada do Sindicato. 96 

Dr. Renato Polli em conjunto com a atual Diretoria agradece e presenteia o excelente trabalho 97 

desempenhado pelo Dr. Cyro nos últimos anos e sua dedicação como Presidente para com o Sindicato 98 

e todos que o compõem.  99 

 100 

 101 

Florianópolis, 01 de julho de 2024. 102 

(Ata redigida por Ana Cristina da Silva, funcionária do SIMESC 103 

e revisada por Dr. Vânio Cardoso Lisboa, Secretário Geral do SIMESC) 104 
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